

# A por el cuadragésimo aniversario



## El balcón del "Alfonso"

Fieles a la cita, reemprendemos la tarea tras el paréntesis veraniego con el firme propósito de afianzar la exitosa trayectoria de un instituto público próximo a cubrir cuatro décadas educando a generaciones de estudiantes del barrio.

En este curso 2018/2019 conjugamos renovación y continuidad presentando novedades humanas, educativas y de infraestructuras materiales. Estrenamos algunas instalaciones como la nueva aula de Plástica destinada al alumnado de la ESO, así como el necesario acondicionamiento de las pistas polideportivas.

En el orden académico, ponemos en marcha una nueva titulación: el Grado Superior de *Sonido para Audiovisuales y Espectáculos* de la prestigiosa familia profesional de *Imagen y Sonido*. Además, se consolida la participación en el programa formativo europeo *Erasmus+*.

En la reapertura de las aulas, acogemos a más de un centenar de nuevos alumnos que co-



mienzan la ESO y a un nutrido grupo de docentes que vienen a rejuvenecer la plantilla de profesores del centro.

Renovación y continuidad en los principios de calidez, rigor, solidaridad y el aroma inconfundible del Alfonso, un instituto orientado a ofrecer a nuestro barrio una propuesta educativa de calidad.

Señas de identidad reforzadas con las líneas estratégicas en torno al plurilingüismo, con el programa del *British Council* y los cursos de italiano, francés e inglés -como enseñanzas formales integradas en el currículo- y la extraescolar de chino y alemán, así como el entrenamiento en la participación activa del alumnado de cara a fomentar la

**corresponsabilidad y maduración personal.**

En este nuevo curso queremos seguir profundizando en ese objetivo integrando al alumnado de la ESO en nuestras señas de identidad: participación y ocio activos con una oferta de actividades variadas dentro del programa *recreando*. Un ambicioso proyecto

orientado a dinamizar los tiempos de recreo fomentando la socialización y convivencia del alumnado: el gran valor del Alfonso. Y, por supuesto, consolidando la interesante iniciativa de las alumnas y alumnos ayudantes que, sin duda, van a reforzar el clima de concordia del centro.

ESO, bachillerato presencial, bachillerato para adultos así como las familias profesionales de *Comercio y Marketing* e *Imagen y Sonido* siguen conformando la oferta educativa de nuestro instituto abierto a su entorno.

De esto, y mucho más, iremos compartiendo con los lectores de nuestro barrio los detalles a medida que vaya transcurriendo este año de nuestro aniversario.

Trabajando juntos mejoramos todos. Vamos a por ello en este año de efemérides.

Un curso más, contamos con todos, contad con nosotros.



## Nuevo Ford Focus

Por **13.900€**

Financiando con FCE Bank hasta fin de mes.



**Desafía los límites de lo imaginable.**

El nuevo Ford Focus representa la máxima expresión del diseño y la tecnología. Además de estar perfectamente ideado para la ciudad, el cuidado en sus acabados, con líneas de corte vanguardista y una marcada inspiración deportiva, reafirman su personalidad. Bienvenido a la conducción del futuro, porque éste es tu Focus. Descubre más en [ford.es](http://ford.es)



**FORD TOLEDO**

[www.fordtoledo.es](http://www.fordtoledo.es)

Autovía A42  
Madrid-Toledo Km. 63,300  
Olías del Rey (Toledo)  
Tel.: 925 22 14 99

GAMA FORD NUEVO FOCUS CONSUMO COMBUSTIBLE COMBINADO DE 3,5 A 6 L/100KM. EL CONSUMO DEPENDE DE LA CONDUCCIÓN QUE SE HAGA DEL VEHÍCULO. EMISIONES DE CO<sub>2</sub> DE 91 A 136 G/KM, MEDIDAS CONFORME LA NORMATIVA VIGENTE QUE, EN CONDICIONES REALES, PUEDEN VARIAR. Valores de consumo y emisiones de CO<sub>2</sub> medidos según ciclo NEDC (directamente ó por correlación de WLTP/ CO<sub>2</sub>MPAS) y Reglamento UE 2017/1151. Podrían variar en función de los procedimientos de homologación.

Focus Trend 1.0 Ecobost 74kW (100cv). La oferta incluye IVA, transporte, IEDMT (Impuesto Especial sobre Determinados Medios de Transporte, que varía por Comunidad Autónoma, por lo que se recomienda revisarlo en cada caso), dtos. promocionales, entrega de un vehículo usado propiedad del comprador, aport. Concesionario dpto. por financiar con FCE Bank plc S.E. aplazado mín. 9.000€ y permanencia mín. 36 meses en Financiación Convencional y 25 meses en MultiOpción. Operación sujeta a valoración crediticia. El modelo visualizado puede no coincidir con el vehículo ofertado. Válido en Pen. y Bal. hasta fin de mes. No compatible con otros dtos. [ford.es](http://ford.es)